



Neue Vocalsolisten Musik der Jahrhunderte

Sensationell: Die Musik zur FriedensGala

Die Neuen Vocalsolisten verbinden Pioniergeist, Abenteuerlust und Vokalakrobatik mit Idealismus und Empathie und machen die Vielfalt der aktuellen Musikulturen erlebbar. Mit »Hummus« von Zad Moultaka erzählen sie eine scheinbar vergnügliche Geschichte, die uns eindringlich die Tragik des von Widersprüchen, gemeinsamen Sehnsüchten und grausamen Konflikten aufgeladenen Nahen Ostens vorführt.

So kaufen Sie Tickets: T 0711 40 20 70
oder an der Theaterhaus-Kasse, Siemensstraße 11
oder per eMail: tickets@theaterhaus.com
oder online im Reservix-Shop

AngeStiftet?

Die Stiftung Stuttgarter FriedensPreis und **Die AnStifter** vergeben jedes Jahr die Stuttgarter FriedensPreise. Die Preisgelder kommen aus der Mitte der Gesellschaft.

Bestellen Sie unseren Newsletter.

Unsere Bank ist die GLS:

IBAN: DE31 430609 677000 582701: GLS

Infos: www.die-anstifter.de



Stiftung Stuttgarter Friedens Preis

**Stuttgarter Friedens-
Preis** 2025 an:
Anne Brorhilker
Oberstaatsanwältin a.D.
Cum-Ex-Ermittlerin

JugendPreis
der AnStifter 2025 an:
**Fridays for Future
Stuttgart**

Laudatio:
Prof. Dr. Rudolf Hickel
Wirtschaftswissenschaftler,
Bremen

Laudatio:
Muhterem Aras, MdL
Präsidentin des Landtags
von Baden-Württemberg

**Neue
Vocalsolisten**
Musik der
Jahrhunderte



Begrüßung und Moderation:
Jonathan Lübke
Martha Götz

Das letzte Wort:
Peter Grohmann

FriedensGala

Sonntag, 14. Dez. 2025, 17 Uhr
Theaterhaus Stuttgart



Stuttgarter FriedensPreis 2025 an:

Anne Brorhilker

Oberstaatsanwältin a.D.
Cum-Ex-Ermittlerin

Anne Brorhilker war Oberstaatsanwältin in Köln und Ermittlerin im Cum-Ex-Skandal – einem der größten Steuerbetrugsfälle in der Geschichte. Mit ihrem beharrlichen Einsatz für Gerechtigkeit im Finanzsystem setzt sie ein deutliches Zeichen gegen Machtmissbrauch und Gesetzeslücken.



Laudatio:

Prof. Dr. Rudolf Hickel

Wirtschaftswissenschaftler, Bremen;
Gründungsmitglied von attac
und der AG Alternative Wirtschaftspolitik



JugendPreis der AnStifter 2025 an:

Fridays for Future Stuttgart

Fridays for Future ist eine weltweite Bewegung geworden und fußt auf der Arbeit vieler Ortsgruppen – wie hier der Stuttgarter. »Alles ist Krise«, so Friday und will die Bezüge zwischen Klimakrise, Krieg und sozialer Ungerechtigkeit aufzeigen.



Laudatio:

Muhterem Aras

MdL, Präsidentin des Landtags
von Baden-Württemberg